



CALA DEL SENYOR RAMON. Uno de los heridos a causa del desprendimiento del pasado 25 de agosto ha muerto en Girona

JORDI RIBOT / ARCHIVO

# Tres bañistas pierden la vida en l'Estartit, Llançà y Empuriabiava

REDACCIÓN | GIRONA

**J**ornada negra en el litoral de Girona. Tres personas perdieron la vida ayer en las playas de la Costa Brava. Dos de ellas aparecieron muertas en el mar, presumiblemente debido a haberse ahogado. La tercera víctima falleció al sufrir una parada cardíaca después de socorrer a otros dos bañistas, que se encontraban con el dentro del agua.

La primera muerte se produjo por la mañana. Un turista holandés falleció ahogado en la playa de l'Estartit, según informaron fuentes de los Mossos d'Esquadra. Sobre las 9 horas, la víctima, Jacobus P. M., de 59 años, decidió bañarse a pesar de que el mar estaba muy agitado y sin tener en cuenta que los últimos tres días en l'Estartit había ondeado la bandera roja. Gerard Ros, empleado de un puesto de alquiler de hamacas y sombrillas, oyó los gritos de auxilio de una mujer que intenta-

ba sacar a una persona del agua, Gerard acudió en su ayuda y consiguieron llevar hasta la arena a Jacobus P. M. A continuación llamaron a una ambulancia, pero, a su llegada, los cuerpos de rescate nada pudieron hacer para salvar la vida del hombre. La Cruz Roja informó de que cuando ocurrió el suceso la bandera roja todavía no ondeaba porque suele izarse a las diez.

Otro turista, Albert R., de 76 años y nacionalidad francesa, fue hallado flotando en el mar en la playa Cau del Llop de Llança pasadas las cinco de la tarde. La policía local avisó a los Mossos d'Esquadra de la presencia del cuerpo. Aunque todo apunta a que ha muerto ahogado, se deberá esperar a los resultados de la autopsia.

El tercer fallecido es un hombre de 67 años y nacionalidad francesa. Según algunos testigos, el hombre se encontraba con su mujer y otros dos amigos nadando en el mar y cuando decidieron volver a la arena

se dieron cuenta de que les costaba mucho. Roger M., que es el nombre del fallecido, fue quien ayudó a las otras tres personas, pero al llegar a la playa de Empuriabrava sufrió una parada cardiorrespiratoria. El socorrista de la playa lo intentó reanimar, al igual que los servicios de

**Muere uno de los heridos a causa del desprendimiento de rocas en la cala del Senyor Ramon del pasado 25 de agosto**

ambulancia que lo recogieron para llevarlo al hospital de Figueres, donde ingresó cadáver.

Por otra parte, uno de los heridos en el desprendimiento de rocas que se produjo el pasado 25 de agosto en la cala del Senyor Ramon, en

Santa Cristina d'Aro, falleció esta semana, informa Almudeña Montaño. Se trata de José Luis M. N., que permanecía ingresado en la unidad de cuidados intensivos del hospital Josep Trueta de Girona. Presentaba un traumatismo craneoencefálico, producido por el impacto de una de las rocas.

La primera víctima que registro este suceso fue el ex concejal y librero de Palafrugell Joaquim Turró, que el 25 de agosto falleció en el acto tras recibir un golpe mortal en la nuca. Las piedras, de aproximadamente 40 centímetros de diámetro, se desprendieron de la pared que rodea esta cala naturista. Cayeron desde una altura de unos veinte metros y golpearon a algunos bañistas que en ese momento estaban comiendo en el chiringuito de la playa. Un tercer herido, Eduardo G. B., vecino de Madrid, sufrió una fractura de pelvis. Otros afectados ya se han recuperado de las pequeñas contusiones y golpes que recibieron.\*